

Front social/Rencontre Intersyndicale-gouvernement Des échanges fructueux

CNE

Port-Gentil/Gabon

UNE importante délégation des membres du gouvernement conduite par le ministre du Travail, Eloi Nzondo, vient de séjourner dans la capitale économique, dans le cadre des négociations avec l'Intersyndicale de l'Ogooué-Maritime. Cette délégation comprenait également les ministres Joël Pono Opapé (Réforme de l'Etat), Pascal Houangni Ambouroué (Pétrole et Hydrocarbures) et Noël Mboumba (délégué à l'Economie).

Il y a lieu de rappeler qu'après le dépôt d'un préavis de grève sur la table du gouvernement, le 15 mai dernier, suivi du déclenchement d'une grève générale illimitée, le 12 juin 2017, responsables et adhérents de l'Intersyndi-



Photo : CNE

Les membres du gouvernement face...

cale (qui regroupe plus d'une dizaine de syndicats) avaient reçu, à leur siège, le ministre Pascal Houangni Ambouroué, ce dernier leur faisant la promesse de porter leur dossier au plus haut niveau de l'Etat. L'arrivée des membres du gouvernement précités, à Port-Gentil, l'aurait donc été sur instructions du président de la République.

Dans la salle des réunions du gouverno-

rat, l'Intersyndicale et ses hôtes ont eu des débats à bâtons rompus et sans passion, autrement dit empreints de respect et de convivialité. «*Nous avons tellement bien échangé que nous partons d'ici satisfaits*», a souligné Eloi Nzondo, se félicitant de ce que «*les débats étaient francs et sincères*» avec les partenaires sociaux. Les membres du gouverne-

ment ont saisi l'occasion

pour présenter à leurs interlocuteurs le Plan de relance économique (PRE), lequel prendrait en compte toutes les préoccupations soulevées par la centrale syndicale.

Les responsables de cette entité se sont dits également satisfaits de ce huis clos. «*Nous remercions le président de la République d'avoir pris l'initiative d'envoyer ses collaborateurs pour discuter avec nous.*

Nous sommes satisfaits, car nous avons mis en place une plate-forme de travail. Toutefois, nous souhaitons qu'il y ait un dialogue permanent entre le gouvernement et les centrales syndicales pour que le phénomène de grève qui étreint le pays soit minimisé», a lancé le porte parole de l'Intersyndicale, Jean Paul Opa.

Rappelons que les principaux points de revendications des syndicalistes

concernent la cherté des produits de consommation courante, le chômage qui sévit de plus en plus dans la cité, mais aussi le phénomène de la hausse continue du coût du transport urbain. Dans les prochains jours, une délégation de l'Intersyndicale de l'Ogooué-Maritime se rendra à Libreville afin de poursuivre les négociations dans un cadre plus élargi.



Photo : CNE

...aux membres de l'Intersyndicale de Port-Gentil.

Rotary international/Mouvement "Port-Gentil Doyen"

Radovan Kristic succède à Hugues-Gatien Matsahanga



Photo : J.P. Allogo

Le président sortant, Hugues-Gatien Matsahanga, faisant son bilan.

Jean-Paul ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

ENTAME le 1er juillet 2016, le mandat de Hugues-Gatien Matsahanga à la présidence de "Port-Gentil Doyen", mouvement membre du Rotary international, vient donc de s'achever. Occasion pour lui de faire, vendredi dernier, la comptabilité des actions qu'il a menées.

D'où ce commentaire: «*Mon mandat a été entamé avec un certain engouement et beaucoup d'appréhensions. Mais grâce au soutien de tous, nous avons pu mener notre barque à bon port*», a-t-il assuré. Hugues-Gatien Matsahanga avait placé son exercice sous le sceau de la continuation de l'action de ses prédécesseurs, tout en s'inspirant du thème annuel du Rotary International pour l'année



Photo : J.P. Allogo

Radovan Kristic (costume gris), nouveau président du club pour l'exercice 2017-2018.

2016-2017, à savoir «*le Rotary au service de l'humanité*». Ainsi, l'équipe sortante du "Port-Gentil Doyen", premier Rotary club de la cité pétrolière, aura renforcé la gouvernance du club et dynamisé la confrérie, non sans soutenir la Fondation Rotary international à travers des actions à forte portée. Toujours au titre des actions menées, l'on retient que le club n'a ménagé aucun effort dans le lance-

ment d'initiatives porteuses de valeurs rotariennes. Outre le soutien apporté à ses filleuls dans leurs œuvres en faveur des enfants démunis, l'action Polio et l'Arbre de Noël de la crèche municipale ont été des opportunités pour renforcer l'image publique du Rotary international à Port-Gentil.

Cet élan a été consolidé par l'octroi d'une enveloppe de 600 000 francs en guise de soutien scolaire à quatre

familles en proie à des difficultés financières. Il faut ajouter, à ce bilan, le don de plus de 200 000 manuels SLEC (savoir lire, écrire et compter) destinés aux adultes inscrits aux cours d'alphabétisation du centre Les Cocotiers.



Photo : J.P. Allogo

Erard Ndong Emame, brandissant le prix Paul Henri Fellow (PHF) pour sa contribution dans la lutte contre la polio.

A noter que le club "Port-Gentil Doyen" a été, pour la première fois de son existence, certifié 100% PHF, grâce aux efforts des membres et à leur contribution aux œuvres de la Fonda-

tion du Rotary club international. «*Mais la roue tourne et nous devons faire en sorte qu'elle aille dans le bon sens. Le monde évolue, il faut s'adapter aux attentes des plus démunis. Lesquels sont au cœur de nos préoccupations. Il faut continuer d'œuvrer à leur bien-être*», a souligné le président sortant, Hugues Gatien Matsahanga, qui a passé le flambeau à Radovan Kristic, pour les douze prochains mois.

Embellissement/4e arrondissement

La stèle du jardin public de la cité Otando dévoilée

CNE

Port-Gentil/Gabon

IL y a quelques mois, le jardin public de la cité Otando a fait les frais d'actes d'incivisme de délinquants, qui ont saccagé cet espace situé dans le 4e arrondissement, emportant plusieurs de ses arbres décoratifs. Depuis mardi dernier, une

stèle est érigée en ce lieu, lui donnant fière allure. Le monument a été dévoilé par Bonaventure Kassa Ibinga, maire de la circonscription. L'officier d'état civil était entouré d'Angela Malla-Ma Mbading et Chantal Buase-Bu-Dinge, respectivement première et deuxième adjointes au maire, et de quelques conseillers municipaux du Parti démocratique gabonais (PDG), du Parti pour le développement et la soli-



Photo : CNE

Le maire Kassa Ibinga (à droite), posant devant la stèle, en compagnie de ses adjoints.

darité sociale (PDS) et de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere, tendance Florentin Moussavou).

L'ouvrage symbolise une maternité allaitant, selon M. Kassa Ibinga. Il illustre également, d'une part, la solidarité, l'amour et le vivre-ensemble entre les élus de sa circonscription et, d'autre part, entre eux et leurs administrés, voire l'ensemble de la commune. Cette statue a été réalisée

par un compatriote, employé à l'Hôtel de Ville.

Le maire Kassa Ibinga a souligné l'importance que les autorités du pays accordent à la préservation de la paix et de l'unité nationale incarnées par cette stèle et qui, a-t-il soutenu, sont le socle du développement d'une nation. Il n'a pas manqué d'inviter les riverains à préserver le nouveau monument qui participe à l'embellissement de la ville.